

5 Gründe für die FDP:



1. Verbindungen schaffen - Dörfer stärken

Gute Politik beginnt vor der Haustür – auch im kleinsten Ortsteil. Wir setzen uns für zuverlässige Mobilität, digitale Erreichbarkeit und wohnortnahe Versorgung ein. Denn wer auf dem Land lebt, darf nicht abgehängt werden.



2. Ehrenamt braucht Unterstützung - nicht nur Applaus

Ob im Ehrenamt, im Verein oder in der Nachbarschaft – Engagement entsteht nicht von selbst. Denn wo Menschen Verantwortung übernehmen, braucht es auch politische Rückendeckung.



3. Erlebnisräume schaffen

Kinder brauchen Platz zum Entdecken, Toben und Ausprobieren. Doch echte Erlebnisräume denken weiter: mit Sitzgelegenheiten, Schatten, Trinkwasserstellen und Mülleimern auch für die Begleitenden. Wir wollen Orte gestalten, die einladen zum Verweilen für alle.



4. Gesundheit ist keine Frage der Entfernung

Wer auf dem Land lebt, muss auch dort gut versorgt sein – ohne stundenlange Fahrten oder Wartelisten. Wir setzen uns ein für wohnortnahe Haus- und Kinderarztpraxen. Medizinische Versorgung ist Daseinsvorsorge – und keine Option.



5. Landwirtschaft braucht Wertschätzung statt Vorschriften

Unsere Landwirte sichern regionale Versorgung, pflegen Kulturlandschaften und leisten täglich enorme Arbeit – oft unter wachsendem Druck. Wir setzen uns ein für praxisnahe Lösungen. Landwirte brauchen wirtschaftliche Perspektiven und Planungssicherheit, Bürokratieabbau und verlässlichen Rahmenbedingungen.



Impressum:
FDP Stadtverband Werl
Mayela Hiltenkamp
An der Schlamme 39
59457 Werl
kontakt@fdp-werl.de

 FDP.Werl
 fdp_werl

Freie
Demokraten
FDP



Dorf ist pure
Lebensqualität
- oder?!

Alexander Gruhn
Laura Kerkhoff

Landleben stärken heißt Lebensqualität sichern.



Liebe Wählerinnen und Wähler,

das Leben auf dem Land ist mehr als nur ein Wohnort – es ist Heimat, Gemeinschaft und Lebensentwurf. Doch damit unsere Dörfer lebendig bleiben, braucht es mehr als schöne Worte. Es braucht Verbindungen: mit einem ÖPNV, der wirklich fährt und mit Straßen, die in Schuss bleiben. Wir wollen wohnortnahe medizinische Versorgung sichern – durch Hausärzte und Kinderärzte.

Auch unsere Landwirte verdienen Rückhalt - sie sichern unsere Lebensmittel, gestalten unsere Landschaft und tragen Verantwortung – das verdient Respekt.

Und nicht zuletzt geht es um Orte, die verbinden: Gemeinschaft entsteht da, wo Menschen sich begegnen können.

Ihre Wahlkreiskandidaten für Westönnen, Ober- und Niederbergstraße und Mawicke

Laura Kerkhoff und
Alexander Gruhn

Erfahrung und Engagement für unseren Kreis Soest!

Die Freien Demokraten wollen den Kreis Soest moderner, digitaler und bürgernäher machen. Wir stehen für schlanke Verwaltung, gute Bildung, starke Infrastruktur und verlässliche Mobilität im ländlichen Raum.

Unsere Spitzenkandidaten für den Kreistag: Fabian Griewel, Mayela Hiltenkamp, Sebastian Rasche, Michaela Löffler und Günter Münzberger.

Für das Amt des Landrats kandidiert Christof Rasche aus Erwitte – derzeit Vizepräsident des NRW-Landtags, Kommunalpolitiker seit 1994 und führungserfahren. Er ist der geeignete Landrat für einen starken, handlungsfähigen Kreis Soest - der nicht nur verwaltet, sondern gestaltet.



**Freie
Demokraten**
FDP



Christof Rasche

Mitglied des Landtags

**Weil er Landrat kann.
Gut für dich!**